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一 般  質  問  通  告  者  一  覧 

   令和５年９月 

順序 氏   名 通   告   内   容 

１ 井 上   登 

１．５類移行後の新型コロナ感染症 

（１）状況、対応について 

 

２．障害者の介護保険移行問題 

（１）サービス、利用者負担などの違いについて 

（２）柔軟な対応について 

 

３．消防指令業務の共同運用について 

（１）経費削減について 

（２）職員の負担 

（３）地域の実情に合った災害対応 

 

４．空家等対策の推進に関する特別措置法の改正 

（１）現状と改正内容 

（２）所有者の義務強化 

（３）管理、特定空家等について 

 

２ 岩 波 万佐巳 

１．男女共同参画について 

（１）審議会・委員会の女性の登用率について 

（２）市長マニフェストに関する施策について 

①「協働で子育てが楽しいと思える社会を目指し」 

について 

②働き方改革の支援について 

③キャリアアップと就労支援について 

④啓発について 

 

２．蓼科保養学園について 

（１）閉園までの経過について 

（２）閉園の理由となった建物の老朽化の具体的な内容 

について 

（３）建物の老朽化以外の閉園の要因について 

（４）「蓼科イズム」とは何か 
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（５）建物・土地の今後について 

（６）記念事業について 

 

３ 藤 森 靖 明 

１．街なみ環境整備事業の考えられる全体像について 

（１）事業地区は 

（２）県内におけるこれまでの活用実績と補助率・地元    

   負担は 

（３）近隣地区を含め、県下の街なみ環境整備事業の実

施予定は 

（４）今後実現に向け、事業開始までの流れは 

 

２．諏訪市防火防犯組合連合会について 

（１）全体の事業と活動は 

（２）防火・防災への活動の支援は 

 

３．地域防災教育について 

（１）状況は 

（２）地域活動の支援は 

 

４．景観整備における人手不足に対する仕組みづくりにつ

いて 

（１）人手不足による影響は 

（２）ボランティア団体（有志の会）とのマッチング状

況は 

（３）ポイント獲得システム導入の考えは 

 

４ 小 泉 正 幸 

１．文化センターについて 

（１）緊急改修予定 

（２）避難所としての活用は 

 

２．湖周地区最終処分場について 

 

３．市所有・管理の施設の営繕状況と今後の予定について 

 

５ 高 木 智 子 
１．諏訪市の財政について 

（１）中期財政計画について 
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（２）財政を審議する場の必要性は 

 

２．放課後児童クラブの環境について 

（１）酷暑に対する対策は 

（２）児童クラブでの食事提供の考えは 

（３）教育費予算の考え方は 

 

３．保育の現場の現状は 

（１）一時保育について 

（２）入園予約について 

（３）保育士不足の現状は 

（４）私立保育園、幼稚園との連携は 

 

６ 伊 藤 浩 平 

１．「諏訪に住みたい人、戻りたい人」の支援について 

（１）マニフェストに掲げる思いについて 

 （２）実効性のある施策について 

 

２．書かない窓口について 

 （１）各部署の状況について 

 （２）これからの方向性について 

 

３．人々が登りたい「ふるさとの山」の環境美化について 

 （１）マニフェストに掲げる思いについて 

 （２）これからの施策について 

 

４．口腔ケアについて 

 （１）小学校のフッ化物洗口の状況、成果について 

 （２）保育園、中学校への展開について 

 （３）今後の口腔ケア施策について 

 

５．特殊詐欺・闇バイト教育について 

 （１）特殊詐欺・闇バイトの状況について 

 （２）教育について 

 

７ 大 津  学 
１．戦争と平和について 

（１）平和な日本、諏訪市をどう作るか 



4 

 

①戦争と平和についての考え方 

②諏訪市の取組 

（２）平和教育・学習について 

①学校での教育について 

②一般市民への学習について 

 

２．地域公共交通について 

（１）かりんちゃんバスについて 

（２）あるべき公共交通の姿について 

 

８ 牛 山 実 弦 

１．地域福祉                                      

（１）地域福祉推進の担い手の発掘・育成について                                    

（２）福祉文化の創造・醸成                                                                    

①福祉教育・人権教育活動の推進について 

②犯罪を犯してしまった方の環境整備と再犯防止の 

取組について 

 

２．文化芸術の資料・作品の収集・保存・公開と環境整備             

（１）資料・作品の収蔵環境向上と情報公開拡充につい 

て              

（２）利用者の安全と利便性に配慮した施設の充実と整 

備計画について 

 

３．食物アレルギーのある児童生徒への対応                                

（１）学校給食等でのアナフィラキシー症状の発症状況 

について 

（２）小中学校での児童生徒へのエピペン使用状況につ 

いて  

（３）教職員がエピペンを使用する際の講習等の状況、 

アナフィラキシー対応時のエピペン使用方法の指 

導等について 

 

４．市内防犯灯のＬＥＤ化 

（１）状況について 

（２）初期にＬＥＤ化を行った箇所の故障時の交換補助 

金について 
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９ 小 山 博 子 

１．パートナーシップ届出制度について 

（１）当市としての考え方と対応は 

（２）長野県が開始した「パートナーシップ届出制度」

の概要は 

（３）事業者等への働きかけは 

（４）当市独自の制度制定は 

 

２．産後ケア事業の拡充について 

（１）当市の状況は 

（２）里帰り出産の方への対応は 

 

３．ＨＰＶワクチンについて 

（１）定期接種者及びキャッチアップ接種者の接種状況

と今後の対応は 

（２）ワクチンの種類と接種回数の変更の周知は 

（３）男性への接種は 

 

４．保育の充実について 

（１）児童発達支援の利用状況は 

（２）やまほいくの導入は 

 

１０ 藤 森 綾 子 

１．第７５回諏訪湖祭湖上花火大会の市民への配慮について 

（１）有料席について 

 

２．カラス被害について 

（１）諏訪市では現在どのような対策をしているのか 

（２）ごみステーションの対策について 

①費用や補助は 

②今までの成果は 

（３）新しい対策について 

①西口や並木通りと諏訪湖の美化 

②ライトによる対策 

 

３．高齢者の移動手段について 

（１）諏訪市では現在どのような手段があるのか 

（２）ＡＩオンデマンドとはどのようなものか 
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①料金の設定はどうなっているのか 

②いつから始める予定か 

（３）今後タクシーを有効活用する予定はあるのか 

 

４．上諏訪駅周辺の駐車場・駐輪場問題について 

（１）すわっチャオの稼働率について 

①営利・非営利の割合 

②年齢層について 

（２）すわっチャオを利用した方々への駐車場対応の現 

状は 

（３）これからの対応策について 

（４）駐輪場の現状について 

 

１１ 近 藤 一 美 

１．文化センター改修基本設計委託料の議案可決について 

（１）８月４日から開始のプロポーザル方式とは 

（２）基本設計終了までの市民に対する説明は 

①パースと完成予想図の模型は 

（３）新しい専門組織の必要性について 

（４）改修後の企画、維持管理の民間活用について 

①情報発信に人材を 

（５）より市民のための「文化センター」にするための

勉強会の結果について 

 

２．すわっこランドの運営について 

（１）指定管理者が変わって 1年半経過の現状は 

（２）利用者との会話が不足、アンケートや意見交換会    

   は 

（３）レジオネラ菌による気泡発生装置の停止について 

（４）諸物価高騰下での指定管理料について 

  

３．最低賃金時給９４８円への引上げとシニア人材の活用 

（１）市の関係する人件費の増額の試算は 

（２）経済に与える影響について 

（３）シニア人材への教育訓練投資について 

（４）１～２時間の隙間時間の活用による生きがいづく

りについて 
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４．未来に残したい草原の里１００選に選定された「霧ヶ

峰」 

（１）霧ヶ峰をどうするのか、進捗状況について 

（２）ニッコウキスゲの再生に市が積極的な取組を 

（３）有望分野のキャンプ場への投資を 

（４）長野県霧ヶ峰自然保護センターの活用について 

 

 


